
 

 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                        
 
これまでの経緯は・・・ 

２０１７年に新市立病院の建替え移転が議会で

承認されましたが、その後の２０２１年に、移転建

替えの場合は、病床数が現在の３１６床から２７６

床しか認められないことが判明。（国の規定で回復

期リハビリテーションの５０床は認められない） 

しかし２０２２年に中西たちが国や府に確認した

ところ、現在の場所で建替えるなら２７６床＋５０

床は認められることが分かりました。 

 市長は就任直後、行財政改革のために事業を

「ゼロから見直す」と宣言。すでに議決された「小学

校区」や病院跡地への「小学校建設」も白紙に戻

し、「小中一貫校建設」に舵を切りました。けれども、

新病院の建替え場所だけは「市議会で議決された

重要事項」「建替え方針を見直す考えはない」とし

ました。 

 

新病院整備審議会は、答申の中で病床数は３

００～３５０を確保し、再編統合（公設・民営）が望

ましいとしましたが、現地で建替えるなら統廃合の

必要性がない点は、一切議論されませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

建設費は２１４億円増額、 

病床数は３９０床に増やし、回復期リハは無しに 
 

新病院の整備計画が示され、建設にかかる費

用は、２２６億円～最大３２５億円と説明されてい

たのが５２６億円と増額になることが明らかに。また

急性期病床を３９０床に増やすこと、新病院開設

は１年遅れて２０２８年になることも示されました。 

  

 

 
新設 呼吸器・免疫内科、腎臓内科（相談・助言業務の

み）、放射線治療科 

見直し 産婦人科（提案は受けるが、現状では継続は困難。

阪大病院と役割分担） 
  

                                                                     

（第７次大阪府保健医療計画【豊能二次医療圏】（案）より） 
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中西とも子ニュース 
 
 
も子の議会報告 

箕面市立病院の民営化問題 
～回復期リハビリ病床が無くなる 
病院職員組合の交渉内容に議会が介入～ 
 

 

 

 

回復期 



大阪府の地域医療構想では、回復期病床の確保

が必要とされているのに、何故？ 

前頁のグラフが示しているように、将来のあるべ

き病床の課題は、今後は大幅な不足が予測され

る回復期の確保が必要とされています。 

市は、回復期リハビリ病床を新市立病院がもつ

ことは、同じ医療圏のリハビリ病院が反対しており、

府や厚労省にも認めてもらえない、と説明していま

す。けれども医療圏内の民間病院からは「公立病

院が地域の回復期リハのレベルアップのリーダーと

なってもらえるように箕面市立病院の回復期リハ

の設置に協力していく」という意見も表明されてい

ますので、まったく不可解です。 

市立病院と病院組合が交渉中である案件に、 

議会が介入！許されない行為です！！ 

指定管理者者が医療法人協和会になり、現病

院職員は、市の一般職へ転籍がきまった僅かな

人を除いて、今年度末で分限免職処分（解雇）と

なります。 

市には「分限解雇回避義務」がありますが、十

分に義務を果たしているとはいえません。３月の本

会議では、自民党・公明党・政友会・大阪維新の

会は、労使が交渉中であるにも関わらず、「現給

保障期間の交渉内容」に介入する補正予算案を

提出、可決されました。内容的に組合が求めてい

たものを下回るもので、中西はこのような議会の介

入は不当行為だと考えます。 

医療スタッフには何の落ち度もありません 

働く人を切り捨てる箕面でよいのでしょうか！？ 

新病院を運営する法人に再就職したとしても、

給与は激減します。新しい病院のために今働いて

いる人たちが犠牲になっても仕方がない、という考

え方が、今の社会のひずみを生んできた一つの温

床になっているといえます。医療の質を保つために

も、現病院職員が継続して働けるための条件が大

事。中西は今後も新病院体制をチェックしていき

ます。 

  

中西とも子のパワーアップの集い 

 

６月２９日（土） 
午後 ２時～４時 

場所：中央生涯学習センター２F 
 
★議会のこと、たくさんお話します。 

ぜひ、お立ち寄りください(^^) 
 

●お問合せ／中西とも子と箕面から変えようネット！ 

〒562-0001 箕面市箕面 2-1-34 

☎＆!"#$%&'( 072-725-8351 

!"#$%&'(minonettomoko@nifty.com 

無 料 

 
 
 

第５回箕面まちづくりカフェ 
～北急新駅開業で公共交通は 

どうなっている？ 交通とまちづくり～ 

in 中央生涯学習センター３F 

７月６日（土）PM２時～（参加費３００円） 
 

「私たちのまちは私たちがつくろう・・・ 

みんなでワクワクするトーク・カフェ」 
 

市内では、まちづくりの課題が沢山ありま

す。でも、自分たちが暮らすエリア以外の問

題については、意外と知らなかったりしま

すよね。こんなんでいいの？今だけでなく、

将来はどうなる？そこで、各地の課題をみ

んなで共有し、毎回地域の課題にフォーカス

してこれからの箕面のまちづくりを一緒に

考えていくトーク・カフェを企画しました。 

諦めないで、楽しく。 

さぁ、みんなで集まりませんか？ 

 

主催／私たちのまちづくりプロジェクト・箕面 

〒562-0001 箕面市箕面 2-1-34 

お問合せ：０７２－７２５－８３５１(中西) 
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